

Aveux de Cahuzac

Écrit par Jean-Luc Mélenchon
Mercredi, 03 Avril 2013 10:15

Cahuzac a avoué.

Ses aveux en appellent d'autres.

Qui savait aussi et s'est tu ?

Comment se fait-il que l'enquête initiale de Bercy n'ait pas permis de savoir ce que Mediapart et un juge ont su en quelques jours ?

Le ministre Moscovici pouvait-il ne rien savoir ?

Où s'arrête la chaîne des mensonges ?

Les ennemis de l'amnistie sociale pratiquaient donc l'amnistie de caste.

Un monde de menteurs, de fuyards du fisc et de cyniques révèle son existence.

Du balai !